

PAPÁ MATA A DOS HIJOS Y SE SUICIDA PARA HACER SUFRIR A EXMUJER

HORROROSO DESQUITE

Mata de Plátano

Provincia: **San José**
Población: **17.220 hab**
Extensión: **7.85 kms2**



◆ Goicoechea

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

El sábado por la noche Adriana Mayorga Chávez llamó por teléfono a su expareja, Jorge Loaiza Tenorio, para darle un último aviso.

“No me moleste más porque ando con otro”, le dijo ella.

Esas palabras destrozaron el corazón de Jorge y lo dejaron sin ánimo para vivir.

Papá



**JORGE LOAIZA
TENORIO**

36 años,
ebanista, vivía
en El Carmen de
Goicoechea.

Avisó con llamada. Antes de hacer la locura que llevaba en mente, Jorge llamó desde el celular a la casa de su suegra, donde hacía poco recogió a sus hijos. Le contestó su sobrino político, a quien le dijo: “voy a matar a los niños para hacer sufrir a esa mujer”.



Ayer, a las 2:30 de la tarde, el ebanista, de 36 años, decidió ponerle punto final a todo su sufrimiento de la peor forma.

Fue a buscar a sus dos pequeños hijos -Kenan y Jaffet, de 3 y 7 años respectivamente. Fue a recogerlos a la casa de su expareja para llevarlos a "dar una vuelta".

La suegra y un sobrino político de Jorge no notaron nada extraño cuando el hombre salió con los dos chiquitos pues tenía la costumbre de ir por ellos a menudo.

La casa donde vivía Jorge está a unos 25 metros de la de Adriana.

Tras recogerlos se fue con los niños, les compró algunos confites en la pulpería, caminó casi un kilómetro y los metió en un lugar conocido como "El hueco de Omar", un lote solitario. Pasó con los chiquitos por un montazal y se detuvo en una explanada.

El menor reaccionó de inmediato y llamó a su papá, Larry Mayorga (tío de los niños) y le contó lo que estaba pasando.

En la conversación telefónica, Jorge le dijo a su sobrino que había dejado una carta en la casa. En ella había escrito la dirección del lugar donde podían encontrarlo con los dos chiquitos.

Sin piedad. Después de la llamada Jorge sacó una pistola calibre 38 y les disparó en la cabeza a sus dos hijos. Inmediatamente puso el arma en su cabeza y disparó.

La primera persona que encontró los cuerpos fue Ananías Calderón Herrera, quien vive a la par de la casa de Jorge.

El papá tenía la pistola en una mano y en la otra el celular.

Separación fue clave. Jorge Loaiza y Adriana Mayorga vivieron en unión libre cerca de 9 años. Eran vecinos del barrio El Car-



Los cuerpos de Kenan, Jaffet y Jorge quedaron uno a la par del otro. GRACIELA SOLÍS LT

men, en Mata de Plátano de Goicoechea, cerca de la antigua fábrica Ticoblock.

Hace unos 22 días la relación terminó. Adriana denunció a Jorge ante la policía por una supuesta agresión en la casa.

Desde ese momento Jorge comenzó a llorar día y noche por el amor de su expareja.

"Él la quería mucho. Todos los

días lloraba por la separación. Antenoche (sábado), recibió la llamada de esa mujer que lo afectó mucho. Jamás me imaginé que fuera capaz de una cosa así", dijo Roger Loaiza, hermano de Jorge.

Papá ejemplar. Larry Mayorga recordó que su cuñado siempre fue un papá amoroso y no se explica cómo ocurrió semejante tragedia.

"Estoy muy sorprendido. Tuve la fe de que iba a llegar a tiempo para que no los matara, pero no fue así", aseguró Mayorga.

A Adriana le avisaron de la tragedia mientras trabajaba. La mujer se fue inmediato a su casa y la impresión que se llevó fue tal que los cruzrojistas debieron atenderla por una severa crisis nerviosa.

CREO QUE...



FRANCISCO QUESADA
JEFE POLICIAL

"Es una escena bastante dramática. Los dos menores y el papá tenían un balazo en la cabeza"



LARRY MAYORGA
TÍO DE NIÑOS

"Mi hijo recibió la llamada de mi cuñado que le dijo que iba a matar a los niños para hacer sufrir a mi hermana".



ROGER LOAIZA
FAMILIAR

"Ella le dijo por teléfono a mi hermano que no la volviera a molestar porque andaba con otro".



ALFONSO VILLALOBOS
AMIGO

"No sabemos de dónde pudo conseguir la pistola. Él nunca me comentó sobre sus problemas".



GLEN CALDERÓN
CRUZROJISTA

"Los niños y el señor tenían un impacto de bala cada uno. Estaban boca arriba y juntos".